

たんぽぽぐみだより



尚德福祉会 馬橋保育園

梅雨が明け、いよいよ夏本番ですね。今年の夏も暑くなりそうですが、宰温や服装を調節しながら夏の暑さに 負けず楽しく過ごしていきたいと思います。日々の生活の中では、引き続きコロナウイルスの対策に向けて、 換気を徹底し、手洗い・消毒にも心掛けていきます。

ねらい

- 生活リズムを整えながら、十分な水分や休息をとって健康に過ごす。
- 天気や気温によって、水遊びや沐浴をして、水の感触を楽しむ。

☆全員集合!☆

7月になって初めて、たんぽぽ組のお友だちが6名全員登園できるよう になりました。今までより一層にぎやかになり、お互いの存在を確認する ようにして顔を見合わせたり、同じ玩具で遊ぼうとしたりする可愛い姿が 見られて、担任一同嬉しく思います。

それぞれの発達に合わせて玩具の遊び方を変えたり、新しい遊びを提供 したりしながら、子どもたちの成長に寄り添っていきたいと思います。



☆室内遊び☆

梅雨の間は雨の日が続いたため、室内で遊ぶ日が多くなりました。 室内遊びはボールプールで遊んだり、音楽に合わせて体を動かしたりし て楽しみました。初めてやってみる遊びは、すぐに遊び始めない子もい ましたが、何回もやっているうちに段々と慣れてきて、笑顔で楽しめる ようになりました。

7月も手型と足型をとりました。初めての時よりも手の緊張が無く、 とっても綺麗にとることができました。

とった手型と足型は魚になって、お部屋の壁面として飾っています。

中等的影响的影响。

1さいになります!

☆ご飯タイム☆

ご飯を食べることが大好きなたんぽ ぽ組の子どもたちは、給食の準備が始 まると、もうすぐご飯だということが わかり、嬉しそうにしています。

給食が始まると手で摘まんで食べた り、スプーンを使って食べたりして、 お皿がピカピカになる日が多いです。 「自分で食べたい!」という気持ちを 大切にしながら、声を掛けたり援助を したりしながら楽しい雰囲気の中で食 事ができるように心がけています。 食事に関する質問等がありましたら、 いつでもご相談ください。



おねがい

- ・衣服等の持ち物への記名をお願いします。迷子になってしまいます。
- ・登園時に保育室の体温計で検温をお願いします。





